

Presidente de Venezuela destaca resultados organizativos del 1X10 (+Foto)

Image not found or type unknown



Fotos: Prensa Latina.

Caracas, 9 jun (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó hoy los resultados organizativos del sistema del 1X10, rumbo a las elecciones presidenciales del 28 de julio, de la cual auguró una gran victoria para ese día.



En reunión con el Comando Nacional de Campaña Venezuela Nuestra, desde el estado de Miranda, el mandatario se refirió a un corte de cuenta del 1X10, que estimó como la “maquinaria electoral más organizada, disciplinada, motivada y más poderosa de toda la historia de la Revolución bolivariana en 25 años”.

Afirmó que esta servirá para “ganar por nocaut y por paliza el 28 de julio”, y constituirá una gran victoria para los que aman la paz y a Venezuela y quieren que continúe el nuevo modelo de construcciones sociales, culturales y políticas.

Les puedo decir que con el nuevo 1X10 electoral, “vamos por cifras récords que impresionan”, manifestó, y elogió el nivel de organización alcanzado “a esta altura del compromiso y lo que falta”, añadió.

Subrayó que por lo informado hasta hoy “tenemos un número y porcentaje superior, de largo, a las últimas elecciones”, los cuales permitirán que Venezuela siga siendo de sus dueños: el pueblo soberano y revolucionario.

Maduro afirmó que el 1X10 tiene que “ser amor y pasión para siempre, como son nuestros juramentos, y va avanzando a pasos agigantados”, recaló

Refirió que no valen las campañas ni la redes sociales, sino el pueblo de a pie, en el casa por casa y en sus comunidades, en referencia a las multitudinarias manifestaciones de apoyo recibidas a lo largo y ancho de todo el país.

El Presidente comentó sobre la importancia del trabajo en equipo y “el liderazgo colectivo, armonioso, humano y profundo” en función del bien, y citó al comandante Hugo Chávez (1954-2013), quien siempre, dijo, trabajó con criterio, argumentos y con la verdad.

Tenemos que hablar del liderazgo de Chávez, “trabajando con criterio, argumento, siempre con la verdad, con el amor a la patria, el concepto de familia y el amor a la historia, a los libertadores”, aseveró.

Al intervenir, el primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela, Diosdado Cabello, resaltó que en cuatro semanas los resultados del 1X10 “son extremadamente satisfactorios, con números

que nos permiten pensar que estamos haciendo lo correcto”.

Expresó que quien no tenga una maquinaria electoral se queda para hacer el cuento y apuntó que “no hay rincón en Venezuela que no hayamos visitado”.

El jefe del Comando Nacional de Campaña, Jorge Rodríguez, elogió el fervor impresionante apreciado en las fuerzas del pueblo en las calles de todo el país y llamó a que esa fuerza sea canalizada de forma real y eficiente.

Estoy absolutamente seguro que el pueblo conquistará la victoria el 28 de julio y daremos “la más inmensa paliza que se merecen esos apátridas, tenemos que revolverlos el domingo 28 de julio”, enfatizó. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/356933-presidente-de-venezuela-destaca-resultados-organizativos-del-1x10-foto>



Radio Habana Cuba